
「国道１６号町田立体事業の遮音壁について」 

町田立体事業は、国道１６号と国道２４６号の渋滞緩和を

図り、住環境の改善、快適なまちづくりに貢献することを目的

とした計画です。鶴間町内会からは、町田立体事業にあた

り、遮音壁の高さを当初計画の１ｍから４ｍへ拡張してほし

いとの要望がございました。 
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1２月 1０日 発行 

【速報】鶴間地区の皆様へ 

本年２月２０日には、町田市議会議員の先生方 

とともに国土交通省鶴保副大臣へ要請を行い、 

川崎国道事務所と再三の協議を重ねてまいりました。 

そして１２月９日の事業評価監視委員会を経て、 

正式に遮音壁を４ｍに拡張し、裏面吸収板を設置 

する工事計画が承認されました。 

今後も、速やかに皆様のご意見を反映できる 

国会議員を目指してまいります。 

２月２０日 鶴保国交副大臣へ要請 



 

『鶴間会館で「小倉まさのぶと語る会」を開催しました』 

１０月５日、鶴間会館にて小倉まさのぶと語る会（国政報告会）を開催いた 

しました。お忙しい中、ご来場いただいた皆様に感謝申し上げます。 

今回の国政報告会で皆様とじっくり議論を交わした際、消費税や自動車税に

関するご質問だけでなく、異常気象への政府の対応など幅広いテーマにわたっ

て意見交換をさせて頂きました。これからも小倉まさのぶは皆様に身近に感じて

もらえる国会議員でありたいと思っております。 

 

 

 

１０月５日 鶴間会館での国政報告会の模様 １２月５日 川崎国道事務所長と遮音壁拡張を協議 
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